

Posguerra

Valores

Respeto

Las personas en Guatemala la mayoría son respetuosas y en el Ejército se practica mucho este valor.

Colaboración

En situaciones difíciles a los guatemaltecos le gusta colaborar con otros como parte de un equipo para sobrepasar cualquier problema y olvidarse de sus beneficios.

Antivalorea

Discriminación

Este es un anti-valor que por cientos de años ha pasado, sigue y pasara mucho tiempo para aceptar a las demás personas como son, no importando religión, sexo, color, etc.

Mentira

Hay muchas personas que prefieren decir mentiras y ocultar la verdad, sabiendo que tarde o temprano saldrá a luz verdad, siendo este un defecto que tienen algunos guatemaltecos.

Deshonestidad

Con todos los casos de corrupción que se conocen en Guatemala, puedo mencionar este anti-valor desgraciadamente como parte de algunos guatemaltecos

